



Atrae Tamaulipas atención

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En la elección del Poder Judicial, Tamaulipas en la entidad que mayor atención despier-ta, pues el INE ha registrado 7 mil 273 solicitudes para ser observadores en la jornada del 1 de junio.

En la elección presiden-cial del año pasado, en marzo se habían registrado casi 11 mil interesados en vigilar el proceso, y ahora suman 107 mil 133 solicitudes, de acuer-do con un informe que será discutido esta semana por los consejeros electorales.

Entre las entidades con mayor interés también está el Estado de México, con 7 mil 132 solicitudes; Chiapas, con 5 mil 752 y Guerrero, con 5

mil 646. El estado que me-nos miradas atrae es Hidalgo, donde sólo 242 personas han pedido ser acreditadas como "vigilantes".

Del total de solicitudes, sólo han aprobado 11 mil 434 y el 12.5 por ciento de los in-teresados son jóvenes entre los 21 y 25 años.

Esto contrario al interés que ha generado en la comu-nidad internacional, donde hace dos semanas apenas se habían registrado 40 perso-nas y sólo 10 organizaciones habían aceptado la invitación del INE para vigilar la elección.

Son las mujeres las que mayor expectativa tienen del proceso, pues 65 mil 242 son de ese género, en contraste con 41 mil 879 hombres.